



**PRONUNCIAMIENTO DEL ESPACIO SOCIAL ALTERNATIVO
EN SOLIDARIDAD CON EL CENTRO DE DOCUMENTACIÓN E INFORMACIÓN
BOLIVIA, CEDIB**

Bolivia, 2 de diciembre de 2016

Frente a los últimos acontecimientos y acciones de hostigamiento que se están efectuando contra lxs investigadores del Centro de Documentación e Información Bolivia (CEDIB), las organizaciones, colectivos, redes y activistas aglutinados en el Espacio Social Alternativo, manifestamos lo siguiente:

- Denunciamos el acoso y la criminalización que se está imponiendo sobre el derecho a la libre asociación a quienes mediante un trabajo independiente y serio, brindan información a la sociedad boliviana. La ley N° 351 de Personerías Jurídicas es el instrumento jurídico para acallar el derecho a la información, libre expresión y asociación en este país y con el cual las autoridades no se han cansado de hostigar a entidades que mantienen una posición autónoma y crítica. Esta persecución debe cesar.
- Frente a un escenario de incertidumbre nacional sobre el futuro que nos espera a la población por la falta de abastecimiento de agua, la falta de transparencia y ausencia de mecanismos de participación real de la población, es fundamental estar informados y sentar un debate honesto en el marco del respeto. Necesitamos información oportuna, clara y transparente que nos permita buscar alternativas y soluciones a los graves problemas que vive nuestro país.
- La información que ha sido difundida sobre los derechos mineros en el Illimani se funda en datos de entidades de gobierno y no sobre especulaciones irresponsables. Como población tenemos derecho a la información y no podemos ser hostigados cuando difundimos la misma.

Por eso es que exigimos que cese el hostigamiento y la persecución a todxs quienes brindan información a la población boliviana y en especial al CEDIB, institución que ha mostrado seriedad y rigurosidad en su trayectoria.

Lxs actores y actoras aglutinados en el Espacio Social Alternativo, ratificamos nuestro compromiso en la construcción de una sociedad activa consciente y propositiva para salir del modelo extractivista y capitalista que está destrozando el futuro del país.